

BERICHT

24. Mai 2022

Verbandsliga-Mannschaft der Cavemen geht gegen Karlsruhe Cougars baden



Protest gegen Wechselfehler der Karlsruher eingelegt

Den Start in die Partie hatten sich die Villingendorfer am vergangenen Sonntag definitiv anders vorgestellt. Bereits der erste Pitch des Spiels führte zu einem Homerun. 4 Schlagmänner und 2 weitere Homeruns später, sahen sich die Höhlenmenschen beim Spielstand von 0:5 gezwungen, einen frühen Pircherwechsel vorzunehmen.

Danach hatte man die Offensive der Cougars zunächst im Griff und konnte bis Ende des 4. Innings weitere Runs verhindern. Leider zeigte sich die eigene Offensive an diesem Tag äußerst harmlos und konnte ihrerseits ebenfalls nicht entscheidend verkürzen.

3 weitere Punkte der Gäste aus Karlsruhe im fünften Inning und sogar 8 weitere im achten Inning beendeten das einseitige Spiel.

Gegen die Spielwertung wurde von Seiten der Cavemen jedoch Protest eingelegt. Gemäß Regelwerk ist der Einsatz ausländischer Pitcher auf maximal 3 Innings begrenzt. Die Karlsruher setzten aber in 4 Innings ausländische Pitcher ein. Bei Verletzung dieser Regel wird das Spiel mit 9:0 für das gegnerische Team gewertet.

Das nächste Spiel der Verbandsliga-Mannschaft findet am 29.05. auswärts in Tübingen statt. Gegen die noch ungeschlagenen Hawks wartet der nächste schwere Brocken auf das junge Team rund um Spieltrainer Martin Weber.

Bereits am Samstag, 28.05. treten das Jugend- und das Bezirksliga-Team der Villingendorfer zuhause an. Spielbeginn im Baseballpark „Riedwasen“ ist 11:00 Uhr bzw. 15:00 Uhr.

[Nach oben](#)